# **E-Dartverband Westpfalz**

Spielerratsitzung mit Gerhard Rink
Am 14.07.2015 18.00 Uhr

Der Spielerrat hat es sich in seiner ersten Sitzung mit verschiedenen Themen zur Aufgabe gemacht, diese zu besprechen und zu diskutieren. Dazu wurde ein Gesprächsprotokoll ausgearbeitet und in der heutigen Sitzung mit unserem Ligasekretär Gerhard Rink abgehandelt.

Hierzu möchten wir Euch in diesem Schreiben das Ergebnis mitteilen:

**Anwesend beim Spielerrat waren:** 

Tim Käfer – Stefan Gross – Michael Schmitt – Andreas Schardt – Kai Steiner – Entschuldigt Helle Krehbiel

Besprochen und beschlossen wurden folgende Punkte:

Punkt 1 – Melden der BZ Meister zur Qualifikation Bundesliga

Da es in der Bezirksklasse 1 und 2, jeweils einen Meister gibt, werden beide Mannschaften zur Qualifikation gemeldet. Ein Spiel noch einmal gegeneinander wird damit nicht stattfinden. Beide Mannschaften haben signalisiert die Teilnahme zu nutzen.

Punkt 2 – Die Erweiterung der BZ auf 3 Mannschaften

Wenn genügend Anmeldungen zur neuen Saison vorliegen, wird Herr Rink entscheiden eine 3 BZ in der neuen Saison anzulegen.

Punkt 3 – Einführung des Teamspiels (Doppel) in der C-Klasse

Der Spielerrat hat den Vorschlag unterbreitet, ab der neuen Saison in der C-Klasse das Teamspiel (Doppel) einzuführen (Versuchsweise). Dieser Vorschlag wurde angenommen, wobei das Single-Out in der C-Klasse bestehen bleibt.

### Punkt 4 – Spielberichtsbogen versenden

Der Spielberichtsbogen wird auch in der Zukunft, in der Verantwortung der Heimmannschaft bleiben, egal ob gewonnen oder nicht.

## Punkt 5 – Spielerstatus eines Spielers bei Wechsel in eine andere Gruppe

Der Spielerrat wird in Zukunft bei strittigen Fragen zum Wechsel von Spielern vom Ligasekretär mit in die Verantwortung gezogen. Jeder Fall wird einzeln geprüft, ob es möglich ist in besonderen Fällen zu wechseln.

## Punkt 6 – Spielverlegungen innerhalb der Saison

Spielverlegungen werden in der Zukunft so gehändelt wie vorher auch. Letzendlich haben alle Spiele bis zum Ende der Saison stattzufinden. Sollte in Ausnahmefällen ein Spiel nach dem Ende der Saison stattfinden müssen, obliegt es ausschließlich dem Ligasekretär, ob, wann und wie das Spiel ausgetragen wird. Dies ist dem Ligasekretär frühzeitig und in schriftlicher Form mitzuteilen.

### Punkt 7 – Abschlussabend

Ab dem jetzigen Abschlussabend August 2015 wird folgendes geändert:

Bei den Mannschaftstunieren werden 4 Töpfe gefüllt mit;

- 1 Topf Bezirksklassespieler
- 2 Topf A-Klassespieler
- 3 Topf B-Klassespieler
- 4 Topf C-Klassespieler

Das heißt, dass jede Mannschaft die ausgelost wird zum Tunier aus einem BZ-Spieler besteht, einem A-Klassespieler, einem B-Klassespieler und letztendlich einem C-Klassespieler. "Es gibt kein Gewähr das alle Mannschaften einen BZ-Spieler zugelost bekommen".

Die Mannschaften werden so lange zusammengestellt wie Spieler im Topf sind. Ist ein oder mehrere Töpfe leer, wird aus dem Rest der Töpfe die Mannschaften zugelost.

Die Gebühr für das Mannschaftstunier wurde auf 5€ pro Person festgelegt, was wiederrum auch im Preisgeld zurückfließt.

Siegelbach, 14.07.2015

Der Spielerrat Der Ligasekretär